
  

 

COMUNE DI MARACALAGONIS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 

 
 

L’anno duemiladieci addì venti  del mese di Dicembre  alle ore 19,30  nella sala delle adunanze 

Consiliari del Comune, a seguito di avviso di convocazione diramata dal Presidente del Consiglio 

in data 16/12/2010  prot. 17215,  si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica straordinaria 

ed in prima convocazione. 

 

Presiede la seduta Elisabetta Montagna nella sua qualità di Presidente del Consiglio e sono 

rispettivamente presenti ed assenti i Signori: 

  

presente 

 

assente 
   

presente 

 

assente 

1 CORONA Antonella X  10 PINNA Elisa X  

2 ARGIOLU Andrea  X  11 PINNA Saverio  X 

3 CORONA Andrea X  12 PUDDU Angelo X  

4 CORONA Fabio X  13 PUSCEDDU Egidio X  

5 DEIANA Efisio X  14 SANNA Antonio X  

6 FADDA Mario X  15 SERRA Agostino X  

7 GHIRONI Sebastiano  X 16 SERRA Giovanna Maria  X 

8 MONTAGNA Elisabetta X  17 USALA Antonina X  

9 PEDDITZI Pasquale X  Totale 14 3 

 

Partecipa la Dr.ssa Maura Biggio nella sua qualità di Segretario Comunale.  

Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta ed 

invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato. 

 

Premesso che sulla proposta di deliberazione relativa all’oggetto, redatta nel testo di seguito 

riportato, ai sensi dell’art. 49 del T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Ente Locali, approvato con 

D. Lgs. 18/08/2000 n. 267, hanno espresso parere favorevole, come risulta da quanto riportato in 

calce al presente atto:  

 

 Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Giuridico Sociale, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Tecnico, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Vigilanza, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

  Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità contabile; 

 

 

N.    62 

 

DEL  20/12/2010 

 

OGGETTO: VERBALE DI DISCUSSIONE PRELIMINARE.- 



IL PRESIDENTE 

 

Dichiara aperta la seduta avendo verificato la presenza del numero legale. 
 

Prima dell’inizio dei lavori riferisce ai presenti che in mattinata il Presidente della S.P.A. è passato 

in Comune per gli auguri di rito a tutti i Consiglieri e la consegna di un piccolo pensiero per il 

nuovo anno a tutti. 
 

Il consigliere Sanna dà lettura di una dichiarazione che chiede venga inserita integralmente nel 

verbale,  e che consegna al Segretario Comunale. 
 

Il Presidente osserva come ad un primo esame non sembra che siano elencati documenti all’esame 

dell’odierno Consiglio Comunale, e precisa come gli atti riferiti alla odierna riunione risultino 

regolarmente consegnati. 
 

Il consigliere Sanna riferisce che poiché gli atti che chiede non gli vengono consegnati non ha 

senso continuare.  
 

Il consigliere Fadda prende atto e prendono atto come gruppo che finalmente funzionano i 

microfoni della sala consiliare. 

Anche lui chiede di dare lettura di un documento, di seguito riportato, che poi dovrà essere acquisito 

agli atti e che reca le firme dei consiglieri Deiana Efisio, Antonina Usala,  Mario Fadda, Ghironi 

Sebastiano. 

“Oggetto. Comunicazione sull’ordine dei lavori seduta C.C. del 20/12/2010 

Facendo seguito a quanto dichiarato dal Consigliere Ghironi Sebastiano nella seduta del consiglio 

comunale in data 13/12/2010, si comunica che i sottoscritti continueranno a non partecipare ai 

lavori odierni. Chiedono al Presidente del Consiglio il ripristino della democrazia e il rispetto dei 

regolamenti a garanzia di tutti, siano essi di maggioranza o di minoranza. 

Informa che nonostante l’urgenza e l’immediata eseguibilità data alla delibera di assestamento di 

bilancio i sottoscritti non hanno ancora ricevuto tale delibera limitando di fatto le prerogative dei 

consiglieri che intendessero presentare o non presentare eventuali ricorsi. 

Pur non partecipando ai lavori del consiglio i consiglieri comunicano di condividono i punti 1 

(Elezioni Consiglio Comunale dei Ragazzi), 2 (Approvazione Regolamento Commissione Mensa 

Scolastica), 4 (Criteri di Revisione del Regolamento degli Uffici e dei Servizi per il recepimento della Legge 

Brunetta – Approvazione) dell’ordine del giorno (prot. 17125 del 16/012/2010), preannunciando 

invece una posizione contraria sul punto 3 inerente “istituzione compagnia barracellare del 

Comune ed adozione del relativo regolamento (L.R. 15/07/1988 n. 25).”   

 

Conclude ricambiando gli auguri da parte del Presidente della società mista e di tutti i dipendenti e 

formula i migliori auguri di Buone Feste a tutti. 
    

Il Presidente chiede spiegazioni su quanto dichiarato circa la non condivisione del Regolamento 

della Compagnia Barracellare, dal momento che non è mai emerso alcun problema, nonostante se 

ne sia parlato varie volte in sede di conferenza dei capigruppo,  dal momento che l’assessore aveva 

presentato la proposta,  regolarmente consegnata a tutti,  più di un mese fa. 
 

Il consigliere Fadda conferma come la proposta dell’assessore Pedditzi sia stata consegnata più di 

un mese fa, ma come risulta dal verbale della commissione dei capigruppo il Regolamento non sia 

stato mai discusso. 

Ricorda come loro, in alternativa alla Compagnia Barracellare, avessero proposto l’istituzione delle 

guardie ambientali, anche in considerazione della partenza della raccolta differenziata, per un 



controllo del territorio. 

Ritiene che quando i consiglieri vanno via sia buona norma non dire cose sulle quali gli assenti non 

possono rispondere, e ricorda che benché loro abbiano avuto un atteggiamento positivo, e ritiene 

che spettino al Presidente le cose indicate nella nota consegnata,  ed in particolare lamenta come 

abbia fatto proseguire i lavori del Consiglio benché mancasse il numero legale. 
 

A questo punto i Consiglieri Fadda, Sanna, Deiana, Usala escono dall’aula ed il totale dei presenti 

risulta di 10 consiglieri. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

          IL PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO COMUNALE 

   F.to Elisabetta  Montagna                           F.to Maura Biggio 

 

 

PARERI DI CUI ALL’ART. 49 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18/08/2000 N. 267 

Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali 

 

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto i sottoscritti hanno espresso i parere al seguente 

prospetto: 

 

 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

TECNICA 

 

Si esprime parere                                    in ordine alla regolarità tecnica  

Maracalagonis, lì  

 

 

                                                                      

 

 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

CONTABILE 

 

Si esprime parere in ordine alla regolarità contabile  

 

Maracalagonis, lì  

 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, ai sensi della Legge Regionale 13.12.1994 n. 38 e ss.mm. 

ATTESTA 

che copia della presente deliberazione è stata affissa in data 31/12/2010 all’Albo pretorio per 15 giorni consecutivi (n.       

del registro) e contestualmente trasmessa ai capigruppo consiliari (Prot. n. 18240 del 31/12/2010) 

Maracalagonis, lì 31/12/2010                                                                                         Il Segretario Comunale  

                                                                                                                                          F.toMaura Biggio 

                                                                                                                                      

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio. 

ATTESTA 

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il  

 perché dichiarata immediatamente eseguibile 

 decorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, non essendo pervenute richieste di invio al controllo 

 perché essendo stata sottoposta a controllo ai sensi dell’art. 29 della L.R. 38/94, dell’art. 2 del D.A. 360/2002 e 

dell’art. 2 del D.A. 3/2004, sono decorsi 20 giorni dalla ricezione dell’atto senza che il  Servizio Territoriale degli Enti 

Locali abbia comunicato il provvedimento di annullamento, ovvero richiesto elementi istruttori; 

 decorsi 10 giorni dal ricevimento di chiarimenti ed elementi istruttori con provvedimento n. _______ del 

________________ 

 che è stata annullata dal Servizio Territoriale degli EE.LL. con provvedimento n. ________ del _________________ 

per i seguenti motivi 

____________________________________________________________________________________________ 

Maracalagonis, lì _____________________ 

                                                                                                                                              Il Segretario Comunale 

                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

Copia conforme all’originale, rilasciata per uso d’ufficio e Amministrativo 

 

Maracalagonis, lì  

                                                                          L’impiegato incaricato 

 

 


